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主动 参 与 做 好 第 二 轮 承 包 准 备 工 作

兴化厂职代会民主评议推选新一轮承包人
本报讯

兴平化肥厂 工
会，充分发挥
职代会的民主
管理作用 ，及
时评议推选 出

新一轮承包经营者 ，为稳定人
心促进生产发展 ，搞好两个承
包期的衔接 工作创造了有利条
件。

今年8月 ，这个厂 首 期承
包到期 。承包3年 来 ，全厂 工
业总产值年 平均增长23.42%；
上交利税平均增长78.52%，
职工 人 均 收 入 年 平 均 增 长
25.25%。4年 的承包任务 ，已

提前两年完成 。面对企业发展的
好势头 ，工人们既期望政府尽快
兑现首期承包合同 ，搞好第二轮
承包 ，又担心承包人不稳定而失
去企业现在的发展好势头 。因此 ，
承包人能否继任 ，便成了稳定人
心，保证生产正常进行的大问题 。
厂工会发现这个问题后 ，结合企
业进行的第二轮承包准备工作 ，
及时地做了 3项工作 。

一、结合兑现承包合同前的
审计工作 ，正确评议现任厂长的
工作实绩 。兴化厂在没有违犯物
价和财政纪律的 前提下 ，圆满完
成了 国家下达的指令性计划 。工
会根据这一审计结果 ，以及企业

管理委 员会提供的
材料和数据 ，及时
组织职工代表 ，以
客观事实为依据 ，
全面正确地评价现
任厂 长 的 工 作 。
90%以上的职工代
表认为现任厂长是
一个有坚强党性 ，
勇于改革 ，善于管
理，富有实绩 的厂
长。

二、组织职工代表民主推选
第二轮承包经营者 。为了进一步
检验现任厂长的群众基础 ，工会
和党委一起 ，让职工代表在评价
现任厂长工作实绩 的 同时 ，认真
听取厂长的述职报告 ，广泛征求
职工意见 ，在此基础上 ，由 职工
代表 评 议 推 选 新 一 轮承包 经 营
者。经过评选表决，90%以上的
职工代表要求推选现任厂长担任
第二轮承包经营者 。代表们认为 ，
这样有利于稳定承包人和职工队
伍，有利于工厂 的持续发展 。

三、职代会作 出 决议 。厂职
代会联 系 对 现任厂 长 实 绩 的 评
价，根据职工代表的民主推选 ，
在8月 下 旬 举行 的 厂 五届八次职
代会上 ，就现任厂长继续担任第
二轮承包 经 营 者 的 议 案 形 成 决
议。职代会的决议既为党委和上
级主管部门选定承包经营者打下
了基础 ，也在职工
中产 生 了 积 极 反
响。一些工人说 ，
承包人选好了 ，我
们的心安定了 ，干
起活来也就更加有
劲了 。　（鲁 宁）⑭

改变 医 疗 混乱局 面　纠 正行 业 不 正之风

汉中市关停6家社会办医疗机构
本报讯　从去年 以来 ，汉中市

卫生局在工商行政部门的配合下 ，
针对本市社会兴办的医疗机构比较
混乱的 问题 ，对全市14家社会办的
医疗机构进行了 清理整顿 ，将6家
医疗机构 关 闭 ，对 1家进行了 罚款
处理 。

这7家 医疗机构都是近年来 由 私
人集资兴办的 ，经营 目 的不端正 ，只
图赚 钱 ，不 同程度地损害 了病人和

国家 、集体的利益 。如前进肿瘤医院擅
自提高 药价 ，并 以 物代 药 ，把 变 色眼
镜、热水瓶等 以药品名义开给病人 ；饮
马池居委会卫 生所经常 高 划药费 ，敲
诈病人 ，在抽查的45张西药处方 中 ，竟
有43张 高 划多收 。这些 医 疗机构 一般
都没有 固 定 的 医 务人 员 ，大都是聘请
在职 医 生 护 士 ，既 无 法 保 证 医 疗 质
量，又 干 扰 了 国 家 医 院 的 工 作 ，在社
会上造成了不 良 影响。（高 裕 忠）⑭
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本报讯　截至 目 前 ，蒲城县人民
武装部共有劳武经济实体32个 ，总投
资185.55万 元 ，年 总 产 值392.92万
元，年利税82.38万 元 。民兵工作 已
由过 去 的 依赖政府依赖群众 的 依赖
型转 变为 自 给 自 养型 。蒲城县人武部
已连续3年被省委 、省政府 、省军 区
评为先进人武部 。他们 以劳养武富民
强兵 的经验 已在西北五省区推广 。

蒲城县 劳 武 企 业 是从1987年 开
始兴办的 ，其 目 的是要解决 民兵 活动
的经 费 问题 ，以 落实民兵 训练任 务和
提高民兵训练的质量 。

他们兴办经济 实体 的原则是 ：宜 工
则工 ，宜农则农 ，宜 商则 商 ，因地制
宜，从实际 出 发 ，县 乡 并举 ，两条腿
走路 。县北 靠 山 ，有 资源优势 ，他们
便发展建材企业 ；县 南是 平 原 水地 ，
交通发达 ，他们则发展 蔬菜和服务业 。

随着经费问 题的解决 ，全县 民兵训练 已 由 过去 的分散
训练变为集 中 基地训练 ，实现了 训练规范化、制度化 。

劳武经济实体的 建 立 ，赋予 了 企业 “兵”的性质 ，每
个企业都挂有劳武企业 的牌子 ，有 民兵 活 动 中 心 的牌子 ，企业 内 部均
设有 民兵 活动室 ，建有 民兵 活动制度 。从纪律 、编制到劳动 已经全部
军事化 。

以劳养武不仅具有经 济 、社会 、军事效益 ，并且安置 了 一大批农
村闲散劳 力 、复转军人和 贫 困 农民 ，并使人武干 部和 民兵干部学会两
手本领 ，既能搞军事 ，又能搞经济 ，搞管理 。

（ 翟 龙 清 泉 潇 帆 ）

西安 铁路 分局积极 发 动 职 工 ，开 展 “迎
亚运 、迎 国 庆”活 动 ，重 点 抓好 “窗 口 ”单
位的 站 容 站 貌 整 治 和 优质 服 务 工 作 。图 为 分
局建 筑 段 职 工 正 在 西 安 火 车 站 整 理 站 容 ，使
车站 以 崭 新 的 面 貌迎接 国 内 外 宾 客 。

朱利群　摄
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本报讯　煤炭统管给
黄陵县煤炭业带来勃勃生
机。统管后煤 炭年 产 量 由
220万 吨提 高 到375万 吨 ，
年上 交 税 金 由 120万元增
到300万元 。

黄陵县煤炭统管是从
1 988年8月 开 始 。统管 前
煤炭 市场混乱 ，一是逃吨
严重 ，二是盲 目 压价 ，价
格损失严重 ，三是偷漏税
严重 。这些便造成黄陵煤
多年来高产低效益 。统管

以后 ，上述 问题得以解决 。其统管 的办法是 ，
成立煤炭计量检查站 ，所有 出 境煤都要通过
计量检查站 的检查和计量 。全县煤炭的生产
和销售均统一计划 ，统一计量 ，统一票 证 ，
统一价格 ，统一结 算 。

（ 羽 佳 ）

三秦短波

△铜 川 矿务 局 焦坪煤矿平峒井
口两年节资51万元 。他们的经验一 是
加强五大材料管理 ，二 是实行治安一
条龙管理 ，三 是修 旧 利废 。两 年 共修
废旧 矿 车400多 辆 、柱梁3000多根 。

（ 段 建 国 ）⑬

△陕西彩色显像管 总 厂 工会 为
增强全厂 职工 的亚运意识 ，在职工 中
开展 了 “亚运在我心 中 ”体育 知识竞

赛。80多 道 赛 题 融 知 识性 、趣 味性于
一体 ，深 得职 工 欢迎 ，全 厂 有9000多
名职 工 参 加 了 这 一 活 动 。

（ 胡 宗 海）⑯

△省 金属 结 构 厂 销 售 公 司 积极清
收拖欠 货款，6、7、8三个 月 共收 回拖
欠货款28笔 ，总
金额83.6万 元 。

（ 姚 君 奇 ）⑬
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祖国各地

一株香 蕉 树 在

富平 开 花 结 果

一株热
带香蕉树在
陕西富平县

庄里镇开花结果 。据栽植香蕉 的主
人讲 ，这株香蕉是一九八六年春上
移栽的 。去年入冬 以后 ，主人用 玉
米秸把香蕉枝杆 围住过冬，开春香
蕉树就从旧枝上发 出 了新叶 。现在
这株香蕉 已长 出八排小香蕉 ，最大
的已有十公分长。（天 佑　东 阳 ）⑫
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四任 国 务
院领导过 问 ，三
十年 来 令 省 地
领导 头 痛 的 渭
南地 区 三 门 峡
库区移 民 ，眼下
出现 了 民 心 思
安，民心思干 ，
民心 思 富 的 喜
人景象 。十万移民 自 力
更生 ，重 建家 园 。三年
时间 ，在黄河西岸 的百
里荒滩上建成生产 、生
活、公共 设施等八项重
点工程 ，四 千 多 户 移民
建起新房。⑫
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天津沿海的
十二个岛屿 ，由
于多年潮汐冲积
和人工作业 的影
响，已经“消失”，
而在蓟运河 口 海
域，出现了 一片
面积达一万 五千
平方米 、海拔六

至七米的 “绿洲”，
岛上生物繁茂 ，蛇 、
兔、鸟类等也在这里
竞相繁衍。⑫

人工繁育大熊
猫获重大突破

成都 动 物
园、成都大熊猫

繁育研 究基地饲 养 的大熊猫“庆庆”，
于八 月 二 十 四 日 生 下 一 雌 一 雄幼 仔 两
只，雌仔一 百 五十 克 ，雄仔一百 四 十 克 ，
至今生长发育 良好 。这是大熊猫人工 繁
育取得的一项重大突破。⑫
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安康车 务段涧池铺
车站职工 孟生俊过 日 子
一向 精打细算 。平时 ，
他无论买菜 、买粮 ，还
是制办家什 ，大小事总
是算 了 又 算 ，从来
不做 “亏 本 的 买
卖”，在 车 站 是 出
了名 的 “小 算 盘”。

上个 月 ，老 孟
竟然 拆 了 自 己 辛
辛苦 苦 盖 起 来 的
灶房 ，为 车 站 职 工
取水 让 出 了 一 条
道。这 一 举 动 ，在
全站 成 了 “爆 炸 ”
性新 闻 。

孟生 俊 见 车
站的 水 井 打 在 两
排职 工 宿 舍 的 后
边，两 排 宿 舍 呈
“ 丁 ”字 形排 列 ，
自己家 的灶房正 巧盖在
两排宿舍之间 ，挡住了
取水道路 ，大家要绕道
一百 多米才能取到水 ，
天阴 下雨 ，道路泥泞 ，
取水就更不方便 了 。他

对妻子说：“前 两年 ，
宿舍后边没有 水井 ，我
们盖灶房不碍事 。现在 ，
有了 水井 ，大家要绕道
取水 ，不方便 ，我们把

灶房 拆 了 吧。”老 孟
说服 了 妻 子 ，决 定拆
房。车 站 职 工 知 道 了
这件 事 ，大 家 都 竖起
拇指称赞：“老 孟这
个‘算 盘 ’拨 到 点 子
上了”。拆 房 的 时候 ，
休班 职 工 都 来 帮 助
老孟 下 瓦 、搬 砖 、整
理下房料 。

现在 ，涧 池 铺 车
站的 职 工 只 要 走 十
多米 ，就 可 以 取 到 清
澈的 井 水 。老 孟 看
了，感 到 心 中 十 分 惬
意。他说：“拆灶 房 ，
我个人 是 吃 点 亏 ，但

大家 取 水
方便 ，我
心里 也 就
踏实 了。”

（ 杜 克
俭）⑭


